

LETTRE À L'ÉGLISE DE LAODICÉE

Par

Robert Sage Mars 2017

Il y a bien des façons différentes de parler des lettres aux églises. Chaque interprétation reste valable en autant que l'on conserve le but que Jésus poursuit au travers de ce qu'il a écrit par la main de Jean. Son désir est de nous amener à s'attacher à Lui, à sa parole, d'éviter l'idolâtrie, d'avoir une conduite vertueuse, d'éviter et de dénoncer les fausses doctrines, de produire des fruits dignes de la repentance. En bref, cela se traduit par augmenter notre amour envers Dieu et envers notre prochain. Pour l'interprétation ou la signification que j'en donne, je me base sur ce verset de 2 Ti 3 :16-17 (*Toute Écriture est inspirée de Dieu, et utile pour enseigner, pour convaincre, pour corriger, pour instruire dans la justice, 17 afin que l'homme de Dieu soit accompli et propre à toute bonne oeuvre.*) C'est donc dans la réflexion et l'inspiration que j'expose ces textes dans le but que le lecteur puisse atteindre le résultat dont parle ici Paul à Timothée. Si ce but est atteint, j'aurai accompli ma mission, j'aurai été sensible à L'Esprit.

(Ecris à l'ange de l'Eglise de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu : 15 Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! 16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche. 17 Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu, 18 je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche, et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. 19 Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. Aie donc du zèle, et repens-toi. 20 Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. 21 Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône. 22 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises ! Apo 3 : 14-22)

Ecris à l'ange de l'Eglise de Laodicée :

Si tu te reconnaissais un tant soit peu dans cet ange qu'est celui de Laodicée, c'est que cette lettre t'est adressée. Tu peux être un chrétien qui a bien réussi en affaires et tu possèdes plus que la moyenne, alors cela te concerne. Tu peux être une personne très ordinaire qui vit bien parce que tu as travaillé dur pour avoir tes acquis, alors cela te concerne aussi.

Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu

Amen est ce qui termine une prière. Jésus est donc aussi celui qui termine ce qu'il a commencé. Tout ce qu'il entreprend se termine par Amen ou qu'il en soit ainsi. Jésus est aussi un témoin fidèle dans tout ce qu'il nous a fait connaître à propos de son Père, de qui il a fait l'entièr volonté dans une obéissance parfaite. **Il a toujours dit amen au projet de son Père.** Il est donc digne d'une entière confiance, il est impossible qu'il nous induise en erreur sur aucune des paroles qu'il a

prononcées. Il est le principe de toutes choses comme l'indique ce verset : (*Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la création. 16 Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. Tout a été créé par lui et pour lui. 17 Il est avant toutes choses, et toutes choses subsistent en lui. 18 Il est la tête du corps de l'Eglise; il est le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin d'être en tout le premier. 19 Car Dieu a voulu que toute plénitude habite en lui; 20 il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-même, tant ce qui est sur la terre que ce qui est dans les cieux, en faisant la paix par lui, par le sang de sa croix.* Col 1 : 15-20). Alors quand Jésus dit : Voici ce que dit l'Amen, il est important d'écouter, il ne parle pas pour rien dire.

Je connais tes œuvres.

Une fois de plus on ne peut échapper au registre des œuvres. Tout est soigneusement noté, les moindres détails de nos vies et cela sera un jour accessible à tous. Pas seulement les œuvres sont connues et seront connues, mais aussi la motivation derrière ces œuvres. Tout le monde produit des bons coups, même les méchants savent donner de bonnes choses à leurs enfants. Jésus s'intéresse particulièrement aux œuvres qu'il a préparées d'avance pour nous, aurions-nous cessé de les pratiquer? Je me sens personnellement interpellé, pas vous? En tout cas je veux bien qu'il scrute ce que je fais, cela ne pourra que m'être bénéfique, surtout s'il peut m'emmener à produire de meilleures récoltes d'œuvres ou des œuvres plus parfaites.

Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisses-tu être froid ou bouillant ! Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche.

Voici le pire reproche que Jésus pouvait adresser. Le pire c'est que les tièdes que nous sommes devenus n'y prendront peut-être même pas garde. La tiédeur quand on l'applique à une personne signifie un manque de passion, un manque d'ardeur. Si tu étais froid, au moins tu prendrais conscience que tu as besoin de chaleur. Un chanteur a repris récemment les chansons de Béco. L'une d'elle s'appelle l'indifférence. Voilà bien la situation de notre âme. Quelque part cette chanson dit : " **L'indifférence elle te tue à petits coups l'indifférence, tu es l'agneau, elle est le loup, l'indifférence**" et c'est ce qui se passe.

C'est un état affectif neutre, la personne ne ressent plus rien et Jésus dit que cela est la condition de ton intérieur. Oui je peux bien penser que je ne suis pas pire que les autres, un tiède qui se comparent à d'autres tièdes, cela va-t-il régler la question? Jésus est juste en train de me dire gentiment qu'il est écœuré de cette situation, cela lui cause une indigestion.

Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien,

La facilité, le désir de posséder, de s'enrichir est devenu la première source de motivation pour ce messager. Aurait-il associé la bénédiction de Dieu aux richesses de ce monde, **ce messager est-il lui aussi victime de la doctrine de la prospérité** si répandue dans les églises aujourd'hui? On dirait bien que Jésus a un point de vue différent sur cette doctrine controversée. Le gros problème est que tu es trop relié à ton moi, tu es trop connecté à toi-même. **Je suis, je me suis, je n'ai, je, je, je, comme si tout dépendait de toi.** Qui te donne la santé pour avoir la force de travailler? Qui fait en sorte que tu aies l'intelligence de réussir dans tes affaires?

Tu te dis peut-être que tu as des capacités hors du commun, tu as une intelligence au-dessus de la moyenne, mais d'où te vient donc ces attributs dont tu es doté? (*16 Ne vous y trompez pas, mes frères bien-aimés : 17 toute grâce excellente et tout don parfait descendant d'en haut, du Père des*

lumières, chez lequel il n'y a ni changement ni ombre de variation. 18 Il nous a engendrés selon sa volonté, par la parole de vérité, afin que nous soyons en quelque sorte les prémices de ses créatures. Ja 1 :16-18) Donc, que nous soyons riches de richesses matérielles, ou riches en dons spirituels, cela vient de Dieu et il n'y a pas matière à s'en vanter. Cette affirmation : “**je n'ai besoin de rien**” dénote un **esprit d'autosuffisance**, une certaine arrogance qui en fait veut dire : ”je m'arrange très bien tout seul, je n'ai pas besoin des autres et je veux surtout garder mon indépendance”.

et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu,

Jésus a commencé par dire à ton sujet : “**Je sais**” et voilà que maintenant il te dit : “**toi tu ne sais pas**”. Lorsque je regarde autour de moi je vois de moins en moins de gens heureux, est-ce que je devrais en déduire que trop de biens et trop d'argent rendent malheureux bien souvent? Je pensais que ce sont les pauvres qui sont misérables, mais quand je vois le sourire éclatant des enfants qui ont à peine de quoi manger, n'ont pas de téléphones portables, pas de jouets, pas d'habitation décente, est-ce que je devrais savoir que d'être trop bien-nanti peut aussi me rendre misérable?

Malheureux parce que tu as oublié dans ton indifférence qu'il a plus de bonheur à donner qu'à recevoir (Act 20 :35). **Misérable** parce que dans ton indifférence tu as oublié que d'autres vivent dans la misère alors que toi tu joui des biens de ce monde. **Pauvre**, parce que toi dans ton indifférence tu as oublié que les vraies valeurs sont avant tout d'ordre spirituelles et que les vraies richesses sont célestes. **Aveugle**, parce que toi dans ton indifférence tu ne distingues plus les besoins autour de toi, tu ne vois plus que toi, toi, toi, rien n'existe plus à part toi. **Nu**, parce que dans ton indifférence tu ne sais plus dans quel placard ranger les surplus de vêtements accumulés alors que d'autres se promènent mal vêtus dans le froid. Ton problème est que tu ne sais plus, tu ne veux plus savoir, tu as oublié des règles de base.

je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu, afin que tu deviennes riche,

Tient, voici au moins une piste pour remédier à mon état lamentable. Acheter de l'or, voilà une valeur sûre. Si tu n'as pas les moyens tu peux aussi faire comme l'époque du Klondike, te faire chercheur d'or. Jésus te met sur une piste qui mène au bon filon. **Pour acheter, il faut d'abord travailler pour avoir de quoi payer.** Mais pour l'instant tu sembles travailler seulement pour les choses matérielles, tu as oublié que tu dois aussi **travailler pour celles d'en haut**. Jésus t'invite à piocher dans le filon de ses richesses célestes si tu veux acquérir un tant soit peu l'or éprouvé au feu.

Tout sera éprouvé par le feu un jour et tu verras pour toi-même si tes œuvres étaient faites en Dieu : (*Car nous sommes ouvriers avec Dieu. Vous êtes le champ de Dieu, l'édifice de Dieu. 10 Selon la grâce de Dieu qui m'a été donnée, j'ai posé le fondement comme un sage architecte, et un autre bâtit dessus. Mais que chacun prenne garde à la manière dont il bâtit dessus. 11 Car personne ne peut poser un autre fondement que celui qui a été posé, savoir Jésus-Christ. 12 Or, si quelqu'un bâtit sur ce fondement avec de l'or, de l'argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume, 13 l'œuvre de chacun sera manifestée; car le jour la fera connaître, parce qu'elle se révèlera dans le feu, et le feu éprouvera ce qu'est l'œuvre de chacun. 14 Si l'œuvre bâtie par quelqu'un sur le fondement subsiste, il recevra une récompense. 15 Si l'œuvre de quelqu'un est consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera sauvé, mais comme au travers du feu.* 1 Co 3 : 9-15)

À l'heure de ta mort, tu devras te séparer de tout ce que tu auras accumulé sur cette terre, alors sera pesé l'or que tu auras acheté au ciel. Tu resteras surpris de ta maigre fortune, si ce n'est de trouver

un compte vide. Jésus a dit : (*Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les voleurs percent et dérobent; 20 mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point, et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. 21 Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur.* Mt 6 : 19-21) Jésus te dit que c'est au travers du partage que tu peux devenir riche, **c'est en faisant la différence et non pas en étant indifférent que tu achètes de l'or céleste.** Jésus a lui aussi une doctrine de la prospérité, mais elle est pour des richesses célestes et non terrestres. Deviens donc prospère en achetant de cet or véritable, l'or qui résistera au feu, l'or des œuvres de Dieu, l'or qui n'est pas reliée aux richesses de ce monde.

et des vêtements blancs, afin que tu sois vêtu et que la honte de ta nudité ne paraisse pas,

Jésus reviens avec cette idée que tu ne sais pas que tu es nu et on a déjà vu que les vêtements blancs sont les œuvres justes des saints. Des vêtements non pas un vêtement. Il y a le vêtement blanc que Jésus donne, et cela est le vêtement du salut, la robe qui a été lavée dans le sang de l'agneau. Le salut on ne peut pas l'acheter. **Mais ici ces vêtements tu dois les acheter.** Qu'est-ce à dire? Selon ce que j'en déduit, être trouvé nu, c'est être trouvé sans œuvres et on achète ces vêtements en partageant de nos richesses matérielles et aussi notre temps, ainsi que nos talents.

Aider les pauvres couvre bien des hontes. *L'amour couvre également une multitude de péchés* (1Pi 4 :8) d'ailleurs cette nudité est celle que Dieu discerne car notre aveuglement nous fait croire que nous sommes vêtus et que nous n'avons pas besoin de rien. Tu es nu également quand tu laisses tes yeux convoiter des sites pornographiques, tu enlèves alors le vêtement blanc qui devrait te couvrir et Jésus nous rappelle que nous devrions avoir honte.

et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies.

Jésus revient avec cette idée que tu es aveugle, que tu ne sais pas, que tu ne vois pas. Pourquoi en sommes-nous venu à ne plus voir la réalité selon le regard de Dieu, c'est à cause des richesses. Jésus ne nous dore pas la pilule, il nous conseille de prendre son médicament si nous voulons retrouver la vision qui discerne ce qui plaît à Dieu. Je désire citer ici (Timothée 6 :9 à 11) tiré de Paroles Vivante, je pense que nous trouvons dans ces versets tout ce que la parole médicamenteuse du Christ pourra faire pour en sorte d'ouvrir nos yeux si nous appliquons l'onguent de ses principes.

(Ceux qui veulent à tout prix s'enrichir s'exposent eux-mêmes à la tentation; ils ne manqueront pas de tomber dans le piège en se laissant envouter par une foule de désirs insensés et de convoitises pernicieuses qui précipitent les hommes dans la ruine morale et la perdition. Hélas! Oui, l'amour de l'argent est une racine de tous les maux. Certains en ont fait l'expérience; ils se sont laissés séduire et lui ont ouvert leur cœur; l'attachement aux richesses a pris possession d'eux et les a menés bien loin de la foi. Ils se sont créé eux-mêmes bien des tourments et se sont infligé d'innombrables souffrances et de cruels remords. Mais toi, homme de Dieu, fuis toutes ces choses. Oriente par contre tes efforts vers les vraies richesses : poursuis la droiture, l'attachement à Dieu, la foi, la fidélité, l'amour, la constance, la patience, la douceur, l'humilité, la bonté.)

Moi, je reprends et je châtie tous ceux que j'aime.

Je pense que tu pourras mieux comprendre ce que c'est qu'aimer assez pour corriger, pour reprendre en lisant cette petite histoire, Moi Jésus j'agis comme ce docteur Gibbs. *“ Dans un village, il y avait deux mordus d'horticulture. M. Gibbs était médecin et avait une façon bien à lui de transplanter ses arbres à chaque printemps. Sa vision était qu'un arbre doit souffrir pour grandir en santé. Il n'arrosoit jamais un arbre fraîchement planté. Il disait qu'un arbre qu'on arrose trop*

souvent donne des racines très courtes, mais, quand il a soif, il est obligé de plonger ses racines plus profondément dans le sol, ce qui le rendra plus solide.

À chaque matin, il sortait avec un journal roulé et il frappait l'arbre. Il disait que cela le réveillait, que ça attirait son attention. Son voisin lui aussi plantait des arbres et il leur donnait de l'eau en abondance. Bien plus, ils les traitaient avec les pesticides et les engrains chimiques, tout ce qu'on pouvait recommander, il l'essayait. 25 ans plus tard, les arbres de ce dernier avaient souvent des maladies et étaient bien plus chétifs que ceux du Dr. Gibbs. Celui qui raconte cette histoire, conclue sur cette pensée; "Il est étrange que les privations infligées à un arbre le rendent plus fort que des trésors d'attention."

Mes avertissements, mes châtiments ne sont que des trésors d'attention envers toi. Sois donc conscient que c'est parce que je t'aime trop et que je tiens à toi, que je te veux en santé spirituelle, que je te corrige.

Aie donc du zèle, et repens-toi.

Avoir du zèle n'est pas nécessairement aller plus à l'église ou passer plus de temps à lire la bible. Il y a des personnes qui ont passées leur vie à scruter les écritures et pourtant ils n'ont pas plus de zèle que bien d'autres. Ce que Jésus attend de toi c'est **de l'empressement** à répondre aux besoins autour de toi au lieu de démontrer **de la nonchalance**. Il désire que tu aies de l'ardeur pour les choses spirituelles et non de la paresse. **Devient fervent et non indifférent**, devient bouillant ne reste pas tiède. La repentance se démontre par un demi-tour complet, 180 degrés, tu marchais dans une direction, mais là tu marches dans l'opposé. Donc les deux vont ensemble, la repentance produit du zèle et le zèle produit de la repentance. C'est une cause à effet, une action/réaction.

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi.

Cette porte d'église à laquelle il frappe est ton sanctuaire intérieur. Ton cœur est comme la salle à diner où normalement tu reçois tes invités. Je comprends que pour une personne devenue indifférente il est difficile de laisser entrer ce Jésus qui dérange par ses sermons trop engageants, mais il est là il frappe patiemment et attends une réponse de ta part, il guette un signe, une réponse, un déclic de serrure.

Il s'invite chez-toi comme quand il s'est invité chez Zachée : (*Jésus, étant entré dans Jéricho, traversait la ville. 2 Et voici, un homme riche, appelé Zachée, chef des publicains, 3 cherchait à voir qui était Jésus; mais il ne pouvait y parvenir, à cause de la foule, car il était de petite taille. 4 Il courut en avant, et monta sur un sycomore pour le voir, parce qu'il devait passer par là. 5 Lorsque Jésus fut arrivé à cet endroit, il leva les yeux et lui dit : Zachée, hâte-toi de descendre; car il faut que je demeure aujourd'hui dans ta maison. 6 Zachée se hâta de descendre, et le reçut avec joie. 7 Voyant cela, tous murmuraient, et disaient : Il est allé loger chez un homme pécheur. 8 Mais Zachée, se tenant devant le Seigneur, lui dit : Voici, Seigneur, je donne aux pauvres la moitié de mes biens, et, si j'ai fait tort de quelque chose à quelqu'un, je lui rends le quadruple. 9 Jésus lui dit : Le salut est entré aujourd'hui dans cette maison, parce que celui-ci est aussi un fils d'Abraham. 10 Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.* Lu 19 : 1-10)

Cela en a inspiré une personne qui a composé ce chant : Zachée descends de ton arbre : "Ce matin-là dans Jéricho, rappelle-toi il faisait beau et les gens venaient par milliers pour te voir et t'écouter.

J'étais là dans le sycomore et je n'entendais plus que toi, mais je ne savais pas encore que tu t'inviterais chez moi.

Refrain : Tu m'as dit Zachée, descend de ton arbre aujourd'hui je viens chez toi. Tu m'as dit Zachée, prépare une table je vais manger avec toi.

J'avais organisé ma vie pour amasser beaucoup de biens, je n'avais pas un seul ami dans mon métier de publicain. Oui c'est vrai je n'étais pas digne de t'accueillir dans ma maison, pourtant c'est toi qui m'a fait signe, déjà tu connaissais mon nom.

Refrain : Tu m'as dit Zachée, descend de ton arbre aujourd'hui je viens chez toi. Tu m'as dit Zachée, prépare une table je vais manger avec toi.

Toute la ville a murmuré que tu quittais le droit chemin en choisissant de t'arrêter dans la maison d'un publicain. Demain j'irai payer ma dette à tous les gens que j'ai volés. Maintenant je n'ai plus qu'un maître, tu m'as donné ton amitié.

Refrain : Tu m'as dit Zachée, descend de ton arbre aujourd'hui je viens chez toi. Tu m'as dit Zachée, prépare une table je vais manger avec toi.” (Marie-Annick Rétif)

Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône.

Celui qui réussit à vaincre n'est pas un super héros, ni une personne qui a atteint un haut degré de spiritualité, non c'est un chrétien simple qui n'a eu d'autre alternative que de saisir ce que Dieu lui a proposé comme solution. Ce vainqueur n'est pas une personne tellement différente des autres, elle a simplement décidé de faire pleinement confiance à ce que Jésus dit. De quelle façon Jésus as-t-il vaincu, c'est en faisant pleinement confiance à ce que le Père lui demandait. Il a simplement fait la volonté de son Père avant de faire la sienne.

Toute la victoire est là, **faire ce que Dieu veut au lieu de faire ce qui me plaît**. Pour bien connaître la volonté de Dieu, il faut s'intéresser à ce que dit la Bible et plus spécialement ce que Dieu demande dans le Nouveau-Testament qui ouvre le voile sur la parfaite volonté de ce que Dieu désire pour les humains. Chacun est responsable pour lui-même de trouver ce que Dieu attend de lui dans cette vie et lorsque la conviction entre dans le cœur de cette personne, elle se livre entièrement à celui que son cœur accueille, Dieu.

Ensuite la démarche spirituelle de chacun peut varier, ce qui est important est de ne pas prendre la démarche d'un autre et essayer de marcher dans ses pas, chacun doit avoir sa marche personnelle avec Jésus. C'est dans cette relation personnelle que Jésus nous rendra vainqueur et que selon son bon plaisir il nous fera partager son trône lorsqu'Il régnera.

Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Eglises !

Lorsque Jésus nous parle d'entendre avec nos oreilles, Il veut surtout que nous comprenions ce qu'Il nous dit avec notre entendement. Selon le dictionnaire Robert, **l'entendement est la faculté de comprendre ce que nous venons d'entendre**. Cela fait référence à la raison, au cerveau, à l'esprit, à l'intelligence, au jugement et à l'intellect. La raison fait ainsi la synthèse des concepts de l'entendement. Mais il faut aussi que ce soit entendu avec le cœur, sinon il n'y aura rien de vraiment entendu.

Cette parole de l'Évangile l'explique bien : (*Les disciples s'approchèrent, et lui dirent : Pourquoi leur parles-tu en paraboles ? 11 Jésus leur répondit : Parce qu'il vous a été donné de connaître les mystères du royaume des cieux, et que cela ne leur a pas été donné. 12 Car on donnera à celui qui a, et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas on ôtera même ce qu'il a. 13 C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne voient point, et qu'en entendant ils n'entendent ni ne comprennent. 14 Et pour eux s'accomplit cette prophétie d'Esaïe : Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point; Vous regarderez de vos yeux, et vous ne verrez point. 15 Car le cœur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, Qu'ils ne comprennent de leur cœur, Qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse. 16 Mais heureux sont vos yeux, parce qu'ils voient, et vos oreilles, parce qu'elles entendent ! 17 Je vous le dis en vérité, beaucoup de prophètes et de justes ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l'ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne l'ont pas entendu. MT 13 :10-17)*

Merci d'avoir pris le temps de lire ce document.

Robert Sage, auxsourcesdelasagesse.com